

# Ses amis valenciennois attendent le héros

lundi 09.01.2012, 05:26 - La Voix du Nord

Le cours de 14 h, tout à l'heure, au département audiovisuel sera « exceptionnel ...

», pour Philippe Basquin, responsable pédagogique de la formation JORIS. « Depuis sa libération, nous à Valenciennes, sommes restés plutôt discrets... Mais oui, on a envie de le retrouver. On forme ici une bande de copains ». La plupart sont des journalistes de France 3. Hervé Ghesquière faisait et fait d'ailleurs toujours partie de la bande. « Oui, je serai là pour la session 2012- 2013 », a-t-il confirmé. Les étudiants 2011-2012 auront même droit à un avant-goût cet après-midi. L'ex-otage prévoit de leur diffuser son reportage de 72 minutes (celui que France 3 a diffusé fin novembre). « Cela servira de base de discussion », suggère Hervé Ghesquière, qui réservera, auparavant, 20 minutes d'images à la présidence de la fac et diverses personnalités, lors d'une réception au Mont-Houy dès 11 h. Le journaliste n'aura pas le temps de souffler, puisque est prévu aussi une intervention en direct pour la RTBF.

**> Ce soir aux Tertiales.-** Les Valenciennois pourront, eux, profiter de sa présence, à 18 h 30, à la fac des Tertiales, pour une rencontre-débat publique organisée par le Club de la presse et de la communication du Hainaut.

Ce n'est peut-être qu'en fin de soirée qu'Hervé Ghesquière pourra se décontracter complètement auprès de son vieil ami Éric Buf et de sa femme Angela. Ils avaient fréquenté le même collège en Écosse en 1986. « Depuis, on ne s'est jamais perdu de vue », confie celui qui a activement participé au comité de soutien valenciennois, et qui avait permis à l'ex-otage de souffler pour quatre semaines de vacances ensemble en Italie en août. Une amitié que les Talibans n'auront pas réussi à briser.

C. T.